

Vimoutiers2015 sera placée sous le signe du sport

L'année sera riche en événements sportifs sur la cité. Le point avec Stéphane Thouin, adjoint au maire en charge des associations et des sports.



Stéphane Thouin.

Hivernales de pétanque. La Pétanque vimonastérienne reconduit ses Hivernales de pétanque avec l'organisation de six concours sous le hall du Pays d'Auge (entrée gratuite) : samedi 17 janvier (concours en doublette), samedi 31 janvier (concours officiel en triplète), dimanche 8 février (concours en doublette), mercredi 11 février (concours en doublette, vétérans), dimanche 15 février (concours en doublette) et dimanche 22 février (concours en triplète mixte).

Handi Orne Tour. La ville accueillera, selon toute vraisemblance au début du printemps 2015, le village itinérant du [Handi Orne Tour](#) du comité départemental de handisport que préside [Emeric Martin](#). Le pongiste, natif de Vimoutiers, est notamment médaillé d'or paralympique aux Jeux Olympiques de Sydney en 2000, champion du monde par équipe 1998, 2002 et 2010. Il sera présent à cette occasion.

« L'enjeu sera de faire découvrir au plus grand nombre le handisport dans une ambiance festive. Emeric est un enfant du pays, c'est une bonne chose de montrer que les personnes handicapées ont toute leur place dans le milieu sportif ».

Athlétisme au collège. « L'athlé... C'est classe ». L'opération aura lieu le lundi 11 mai au collège Hée-Fergant. À l'initiative d'un étudiant, Damien Jégon elle s'inscrit dans le cadre d'un projet qu'il doit mener, en l'occurrence faire la promotion de l'athlétisme dans les établissements scolaires bas-normands, en partenariat avec la ligue d'athlétisme de Basse-Normandie.

24 heures de voitures à pédales. Le chef-lieu est le berceau de la manifestation. [Les fous du volant](#) seront de retour les samedi 18 et dimanche 19 juillet pour 24 heures et une minute de pure folie. Trente voitures seront engagées dont une de l'association Camembert au cœur de l'Histoire, une du Jogging club, une du Running club de Châtelet et une autre de la ville de Châtelet et de Villeneuve-lès-Avignon pour l'association Ela.

Fête des sports. Stéphane Thouin souhaite relancer le rendez-vous avec l'organisation d'une fête des sports réunissant l'ensemble des associations de la ville.